

---

FDP Altenstadt

## **MUSIKALISCHER GENUSS AUS ALTENSTADT IN DIE WELT**

15.11.2024

---

Der Vorsitzender des FDP-Ortsverbandes Altenstadt und Limeshain Christopher Hachenberg besuchte die Musikschule Schaubach in Altenstadt. Im Gespräch mit Pianist Gerhard Schaubach erfuhr der örtliche Liberale, dass er auf über 50 Jahre im Musikgeschäft zurückblicken kann.

Schwerpunkte seiner Tätigkeit sind unter anderem Kammermusik, Musical und Klassik-Jazz. In seinem privaten Wohnhaus finden regelmäßig „Wohnzimmer-Konzerte“ statt. „Dies ist schon eine tolle Sache. Das Konzert im eigenen Haus zu veranstalten. Ich kann aus der Küche direkt in den Konzertraum gehen“, so Schaubach schmunzelnd.

Hachenberg nahm erfreut in Kenntnis, dass Schaubach auch privaten Musikunterricht gibt. Durch die Corona-Pandemie wurde seine Musikschule in kurzer Zeit digitalisiert. „Musikunterricht über Skype ist für mich inzwischen normal“, so Schaubach.

Beide sind sich einig, dass Musik ein elementar wichtiger Baustein im Leben ist. „Mit Unzufriedenheit nehme ich zur Kenntnis, dass der Musikunterricht an den Schulen immer öfter gestrichen wird. Dabei muss Musik allen Interessierten zur Verfügung stehen“, so FDP-Politiker Hachenberg.

Schaubach geht jeden Sommer auf Musikreise in bekannte Urlaubsgebiete wie Berchtesgaden. „Ich verbinde somit mein Hobby mit einem Aufenthalt in schönste Urlaubsregionen. Was will man mehr?“

Hachenberg war beeindruckt von genialen Ideen Schaubachs um im eigenen Haus seine Leidenschaft auszuführen. In einer ehemaligen Garage finden sich heute ein Klavier und ein Flügel.

Abschließend stellte der Liberaler-Politiker fest, dass Schaubach eine wichtige Institution

für Altenstadt ist.

Empfehlung: Am 10.11.2024 findet um 17.00 Uhr das Jubiläumskonzert von Gerhard Schaubach 50 Jahre Organist bei der St. Nikolai Kirche in der evangelischen Kirche in Altenstadt statt.

Foto v. l. n. r.: Gerhard Schaubach und Christopher Hachenberg.?